

und auszuwerten und die Besten für ihre Leistungen zu prämiieren. Schon in der diesjährigen Ernte und bei den Herbstarbeiten sollte in jeder Genossenschaft der sozialistische Wettbewerb zur entscheidenden Methode der Leitung der LPG werden.

Die Anwendung der Erkenntnisse des wissenschaftlich-technischen Fortschritts ist auch für 1963 eine entscheidende Aufgabe in jeder LPG zur Erhöhung der Produktion, zur Steigerung der Arbeitsproduktivität und Senkung der Kosten.

Wissenschaftlich-technischer Fortschritt heißt, im Produktionsprozeß die Erkenntnisse der Wissenschaft mit den langjährigen Produktionserfahrungen der Genossenschaftsbauern, der Neuerer und Rationalisatoren eng zu verbinden, die sozialistische Gemeinschaftsarbeit zwischen den Wissenschaftlern und den Genossenschaftsbauern in der praktischen Arbeit zur Anwendung zu bringen. Für jede LPG sollten im Betriebsplan für 1963 konkrete Festlegungen darüber getroffen werden, welche Maßnahmen zur Anwendung kommen, um die Erträge in der Feld- und Viehwirtschaft zu steigern und die arbeitsaufwendigsten Produktionsprozesse weiter zu mechanisieren.

Dazu gehört auch, die Ausbildung und den Einsatz von Spezialisten für die Hauptkulturen, wie Zuckerrüben, Kartoffeln, Gemüse, Grünland und Mais, zu erweitern und die besten Genossenschaftsmitglieder hierfür zu gewinnen.

Bei den Beratungen über die Ausarbeitung des Planes 1963 sollte in jeder LPG auf die stärkere Durchsetzung der sozialistischen Wirtschaftsprinzipien geachtet werden.

Das erfordert, die notwendigen Maßnahmen zur baulichen und technischen Rekonstruktion der Grundmittel der LPG so vorzunehmen, daß vor dem Einsatz staatlicher und genossenschaftlicher Mittel mit allen Genossenschaftsbäuerinnen und -bauern gründliche Beratungen über die Zweckmäßigkeit solcher Investitionen und die Erreichung eines hohen ökonomischen Nutzens vorgenommen werden. In jeder Genossenschaft sind besonders die Zuführungen zu den genossenschaftlichen Fonds zu erhöhen, um in größerem Umfang die genossenschaftlichen Produktionsgrundlagen aus eigener Kraft zu schaffen. Damit erfüllen alle Genossenschaftsmitglieder eine wesentliche Aufgabe zur weiteren Entwicklung der genossenschaftlichen Wirtschaft und zur Erhöhung ihrer Einnahmen.

Die gemeinsamen Beratungen mit der gesamten Dorfbevölkerung über den Plan 1963 müssen sichern, daß die Entwicklung der LPG und die Steigerung der Produktion zu einer Angelegenheit des ganzen Dorfes werden. In den